

“

PENSABA QUE YO TENÍA EL CONTROL. EN REALIDAD, EL ALCOHOL ESTABA TOMANDO CONTROL DE MI.

En los Servicios de Crisis de Colorado sabemos lo duras que son las adicciones. Por eso te ofrecemos ayuda, consejo y esperanza para que vuelvas a tomar el control. Búscanos, tenemos ayuda gratuita y confidencial las 24 horas del día, los 365 días del año.

No importa lo que sea que estés pasando, no tienes que pasarlo solo.



COLORADO
CRISIS SERVICES

1-844-493-TALK (8255)

SERVICIOSDECRISIS.ORG

BUSQUE APOYO GRATUITO Y CONFIDENCIAL, 24/7